





## **ABSTRAK**

### **PERAN KOMANDAN RESIMEN MAHASISWA TERHADAP PEMBENTUKAN LOYALITAS ANGGOTA**

(Study Batalyon 202 Harimau Sumatera Universitas Islam Negeri Raden Intan  
Lampung)

**Oleh**

**Adelia Putri**

Kesadaran loyalitas terhadap anggota kini mulai memudar, hal ini diakibatkan kultur modernisasi yang cenderung mengikis jiwa loyalitas anggota. Sedangkan Komandan yang memiliki peran untuk menanamkan jiwa loyalitas terhadap anggota memiliki kemampuan yang cukup. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah peran pemimpin meningkatkan loyalitas anggota yang dilakukan MENWA dalam meningkatkan kesadaran loyalitas anggota yaitu dengan memberikan ruang bagi para anggota untuk ikut berperan aktif dalam setiap kegiatan yang telah direncanakan. Faktor penghambat dan pendukung loyalitas tujuan penelitian ini ialah bila kesesuaian tidak tercapai, anggota MENWA akan berusaha untuk mencapainya. Bila gagal, anggota akan meninggalkan organisasi MENWA, faktor pendukung ialah Hubungan antara pemimpin dan anggota mengandung rasa percaya dan pelaksanaan tanggung jawab dalam pelaksanaan hubungan yang terjalin dalam organisasi. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui program kerja dan Peran Komandan Resimen mahasiswa terhadap pembentukan loyalitas anggota. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan yang bersifat deskriptif. Sumber data yang digunakan ada dua sumber yaitu data primer dan data sekunder. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi, wawancara, dan observasi. Penelitian ini dilaksanakan di lingkungan kampus UIN dan pengurus UKM MENWA angkatan 2018. Hasil penelitian menunjukkan bahwa program kerja Komandan MENWA dalam meningkatkan jiwa loyalitas terhadap anggota terbagi menjadi dua yaitu dalam lingkungan kampus misalnya mendorong anggota ikut sertadalam kegiatan Rapat Komando (Rakomyon) yang diadakan dalam lingkungan kampus dan diluar lingkungan kampus misalnya kerjasama bersama TNI Bandar Lampung dalam mengadakan Agenda Pendidikan Dasar Militer (DIKSARMIL) sesumbaksel guna meningkatkan jiwa loyalitas terhadap anggota MENWA. Kesimpulan penelitian ini yaitu MENWA sebagai salah satu UKM yang bersifat Internal artinya MENWA merupakan bagian sruktual dalam lingkungan kampus, Berbeda dengan Organisasi eksternal merupakan bukan bagian dari struktual dalam lingkungan kampus. Peran yang dilakukan MENWA dalam Meningkatkan Jiwa Loyalitas yaitu memberikan ruang bagi para Anggota yang ikut serta berperan aktif dalam setiap kegiatan yang bersinggungan dengan dunia Militer.



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN INTAN LAMPUNG**  
**FAKULTAS USHULUDDIN DAN STUDI AGAMA**  
**PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR**

Alamat: Jl. Letkol H. Endro Suratmin Sukarame Bandar Lampung Telp (0721)703260

**PERSETUJUAN**

**Judul Skripsi :Peran Komandan Resimen Mahasiswa Terhadap Pembentukan Loyalitas Anggota (Studi Batalyon 202 Harimau Sumatera Universitas Islam Negeri Raden Intan Lampung)**  
**Nama : Adelia Putri**  
**Npm : 1431040056**  
**Prodi : Pemikiran Politik Islam**  
**Fakultas : Ushuluddin dan Studi Agama**

**MENYETUJUI**

Untuk disidangkan dan dipertahankan dalam Sidang Munaqosyah Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama Universitas Islam Negeri Raden Intan Lampung


**Pembimbing I**

  
**Drs. Nadirsah Hawari, M, A**  
**NIP. 197406282008011013**

**Pembimbing II**

  
**Abdul Qohar, M, Si**  
**NIP. 19710312200501105**

**Mengetahui,**  
**Ketua Prodi Pemikiran Politik Islam**

  
**Dr. Tin Amalia Fitri, M, Si**  
**NIP. 19780130211012004**